



Temas Importantes: CFE | Michoacán | Enrique Peña Nieto | FIFA | Google | Carlos Salinas de Gortari |

Nuevos Planes Parciales omiten protección al patrimonio, denuncian

Síguenos en:

Patrimonio | Arquitectura | Esarq

o Política cultural

La ex subdirectora de Protección al Patrimonio Cultural e Imagen Urbana, Cruz Vázquez, señaló que otro temor es que estos planes de desarrollo sean aprobados en un "madrugete" durante estas campañas electorales

GUADALAJARA, JALISCO (24/ABR/2012).- Académicos de la Escuela [Superior](#) de Arquitectura (Esarq) lamentan que los nuevos Planes Parciales de Desarrollo de Guadalajara, que están por aprobarse, no contemplan la protección de los inmuebles patrimoniales, señaló ayer en conferencia de prensa la ex subdirectora de Protección al Patrimonio Cultural e Imagen Urbana de la Procuraduría de Desarrollo Urbano (Prodeur), Mercedes Cruz Vázquez.

"Hay omisiones muy graves en [patrimonio](#)" en ellos, entre ellas destacan que "quedan fuera los perímetros de protección, se excluye el reglamento de patrimonio cultural y hay cambios en las zonas generadoras de transferencia derechos de desarrollo", dijo Cruz Vázquez, quien recordó que la Esarq envió algunas observaciones a los funcionarios para que éstas sean integradas, sin embargo, los académicos ignoran si sus sugerencias serán tomadas en cuenta.

"Actualmente está vigente —el reglamento de patrimonio—, pero si se aprueban los [nuevos](#) planes las fincas se quedarían en estado de indefensión. Creemos que —su omisión— fue un accidente, por eso el llamado para que se incluya", expresó la también coordinadora del Diplomado de Patrimonio Cultural Edificado de la Esarq, el cual se llevará a cabo del 27 de abril al 30 de junio.

Cruz Vázquez señaló que otro temor es que estos [planes](#) de desarrollo sean aprobados en un "madrugete" durante estas campañas electorales.

"Si es patrimonial no significa que no se puede intervenir, significa que se debe intervenir con un cuidado y una supervisión adecuada", expresó Cruz Vázquez como respuesta a todos los propietarios de fincas protegidas que consideran una carga a este tipo de casas.

Este pronunciamiento de los académicos de la Esarq se suma a otras voces, cuyo fin es detener el daño en los inmuebles y evitar casos como el de la Privada Zuno —José Guadalupe Zuno 1975, entre Progreso y Colonias—, la cual fue demolida en Semana Santa.

De los incentivos para la protección de fincas existen algunos, pero "estos no se aprovechan ni se dan a conocer como la transferencia de derechos de desarrollo", apuntó José Javier Gómez Álvarez, doctor en Urbanismo y Vivienda por la Architectural Association de Londres y docente en la Esarq.

"Creo que los incentivos son insuficientes y ahí está la base. Hay cuestiones que suenan muy lógicas, pero deberían estarse aprovechando ya como la licencia de construcción a los desarrolladores que están dispuestos a salvar una finca histórica porque la ciudad va a ganar más; lo mismo con el predial, una condonación a proyectos emblemáticos que salven edificios históricos", expresó Gómez Álvarez.

FORMACIÓN

Diplomado por comenzar

Para mayores informes sobre el diplomado de Patrimonio Cultural, que se llevará a cabo del 27 de abril al 30 de junio, consultar las bases en: www.esa.edu.mx.

Hoy 15:56 hrs

Cierra mercado accionario mexicano con ganancia

Hoy 15:49 hrs

Elaboran Programa de Desarrollo Metropolitano de Guadalajara

Hoy 15:46 hrs

Sigue dólar a la venta en 13.10 pesos

Hoy 15:46 hrs

'Chicharito' marca doblete en victoria del ManU

Hoy 15:42 hrs

Francia y España ayudaron en espionaje de EU: WSJ

Hoy 15:33 hrs

Concluye capacitación especializada para policías de Tlaquepaque

Hoy 15:32 hrs

Hay incertidumbre en Atlas por la venta

Hoy 15:32 hrs

Wall Street cierra con nuevos récords en el Dow Jones

Cronología Completa



Pregunta de Cultura

¿Acudirán a algún concierto de la Orquesta Filarmónica de Jalisco en esta tercera temporada?

Sí



Notas del Tema

- Plastic Move presente en el Global Power Shift Mayo-05 21:20 hrs
- La Esarq oferta la maestría en renovación sustentable de la ciudad Mar-04 14:28 hrs
- Un vistazo a las fincas funcionalistas Jun-04 01:18 hrs
- Arranca diplomado en arte contemporáneo Abr-13 17:03 hrs
- La soledad, un nuevo concepto en casas Jun-29 03:07 hrs

No me interesa

Investe a partir de **\$100 mil pesos**
 Información en Tiempo Real **gratis**
 Comisión por operación **0.25%**

online trading
 Margen Intradía
 Ventas en corto
 Stop-loss
 ETFs
 SIC

GBM homebroker

CRÉDITOS: Informador Redacción / HJ

Abr-24 02:21 hrs

:: Multimedia

Fotogalería Video



Recorrido por obra de Luis Barragán



Preparativos para 'Día de Muertos'



Catrinas toman el Centro tapatío

0 comentarios



Deja un mensaje...

El mejor Comunidad

Compartir

Aún no ha comentado nadie.

TAMBIÉN EN EL INFORMADOR

¿QUÉ ES ESTO?

Chivas recibe a Santos, sólo por el orgullo

58 comentarios • hace 6 horas

Atlista — *vean bien la cara del MESSICANO ZAPOTECA y el esta observando una caguama bien ...*

El caso 'Lucero' llega a tribunales federales

Un comentario • hace 2 horas

Ali baba — *Eso es fundamentalismo persignado, machista y mocho de 1 de los 2 estados mas catolicos de ...*

Mueren dos jóvenes en accidente vial

9 comentarios • hace 4 horas

YO MERO — *Esto en parte es culpa de los padres de familia, que no educan bien a sus hijos, que les dan ...*

Joven enfrenta a Salinas de Gortari en Londres

42 comentarios • hace 5 horas

El_Desinformador — *Para qué quiere tanto dinero este pelón, este fué el que le quitó 3 ceros a la moneda, ...*

Susíbete Add Disqus to your site

AVISO LEGAL DE LOS COMENTARIOS [+]

[Primera](#) | [Jalisco](#) | [México](#) | [Internacional](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Cultura](#) | [Entretenimiento](#) | [Tecnología](#)

[RSS](#) | [Aviso de Ocasión](#) | [Informatel](#) | [Hemeroteca](#) | [Publicidad Online](#)

El Informador® es marca registrada © Unión Editorialista, S.A. de C.V. 2008-2013 | Política de Privacidad | Términos y Condiciones